
Assemblée générale du UHC St-Maurice 
pécaporés 
Mercredi 1er juin 2016, salle de la bourgeoisie, St-Maurice 

Liste des présences : cf. annexe : Liste des présences 
Excusés : Emmanuel Allaz, Jean Bonvin, Gladys Siegfried, Lionel Ballif, Maeva Amorim, David 
Marquet, David Ducommun, Katia Cazzaro Thiévent, Marushka Ducommun, Sara Cotroneo, 
Gwendoline Veuthey, Yannick Fasel, Luca Diedrichs, Sandrine Colliard, Xavier Conus, 
Stéphanie et Jérémie Saillen, Max Dossegger. Kiliane Traversa, Ana Oliveira, Eloïse Gai, Andrea 
Nick, Floriane Ragot, Sandra Drapel-Riedo, Denis Thievent 
 

La séance s’ouvre à 19h30 

Bilan 2015/2016 section Unihockey 

1. Accueil et bienvenue 

Gion Giobellina ouvre la séance : « Bonsoir à tous. Au nom de la section d’unihockey 
de la Société de Gym (SG) de St-Maurice, je vous souhaite la bienvenue à cette 
assemblée générale particulière. En effet cette assemblée va voir fin de la section 
d’unihockey et la naissance du club de unihockey de St-Maurice, l’UHC St-Maurice 
Pécaporés.  
 
La première partie de cette assemblée sera donc dédiée au bilan de l’exercice 
2015/2016 de la section de la SG d’unihockey. Elle sera entre autre constituée par les 
rapports des différents coachs, la publication des comptes de la section ainsi que la 
remise des prix. Pour les habitués, cette partie ressemble furieusement à nos 
assemblées précédentes. 
 
La deuxième partie aura une valeur beaucoup plus juridique car elle constituera 
l’assemblée générale constitutive, assemblée indispensable pour la création d’une 
nouvelle association. Dès lors, nous aurons quelques objets à voter, à savoir les 
statuts, les montants des cotisations, l’élection du comité ainsi que les différents 
règlements internes. Pour cela j’aurai besoin de deux âmes charitables afin de tenir 
le rôle de scrutateurs.  
 
Ce moment-là sera également la partie participative de ce soir. Nous avons édicté des 
statuts et des règlements qui, une fois votés, seront définitifs. Avant le vote, ils 
peuvent/doivent être modifiés, d’ailleurs nous avons déjà reçu des remarques à ce 
sujet Je vous remercie d’avance de votre contribution. » 
 

2. Mot du président 

« Pour cette partie je vais m’en tenir au côté « administratif » du club. Cette saison a 
été la première pour moi en tant que Président d’un club/section. J’ai envie de dire 
que tout était parfait, génial tout plein. Malheureusement il y a un point qui a 



vraiment été purement négatif, et le pire c’est que nous ne sommes absolument pas 
responsables de cela. 
 
En effet, tous les membres présents dans cette salle ont certainement reçu la facture 
de la cotisation de la SG et de la licence de jeu Swissunihockey. En effet nous avons 
eu un gros différent avec la Société de Gym de St Maurice qui a laissé en suspens deux 
factures d’une valeur d’environ CHF 4’600.- à Swissunihockey. De ce fait, après un 
branle-bas de combat de 3 semaines, ils ont finalement payé ces factures mais cela a 
fait que les cotisations et licences de jeu de 2015/2016 n’ont été envoyées qu’en 
Mai… Bref tout est réglé et nous n’avons désormais plus rien à faire avec eux. 
 
A part ça, cette saison fût pleine de satisfactions. Pour commencer, notre camp 
d’entrainement a été un succès et notre  tournoi interne a aussi été très réussi. Nous 
avons également animé pour la première fois le carnaval agaunois, et ce avec un 
certain succès. Dans cette lignée positive, nous avons également réalisé un tournoi 
populaire record avec 24 équipes inscrites ! Et finalement la sortie à l’EFT a permis de 
réunir 56 personnes afin d’aller soutenir la Suisse lors de cette compétition. Bref cette 
année s’est très bien déroulée et je vous en remercie, car sans la contribution de 
chacun, il serait impossible de réaliser tout cela !  
 
Grâce à l’enthousiasme démontré lors de ces différents événements, nous pouvons 
être confiants en l’avenir de l’organisation. Les prochaine activités organisées par le 
club, telles que l’assemblée générale de la région 1 ainsi que la Fête nationale de St-
Maurice, en sont un bel exemple. Merci à tous. » 

 
3. Rapports Techniques 

Journée de championnat 
Dans l’ensemble, les journées de championnat se sont bien déroulées. Nous 
remercions les joueurs, joueuses et parents de juniors pour leur investissement lors 
de ces journées. Malheureusement, nous avons eu à faire à des défections de 
dernières minutes, où des personnes sont simplement restées muettes à tout 
message et appel. C’est entre autre pour cela que nous avons décidé de créer un 
règlement nous donnant la possibilité de pénaliser ces personnes-là, au profit de 
celles qui les remplacent au pied levé. En bref, nous avons organisé cette saison 4 
journées de championnat, celles des équipes masculines, celles des juniors B et celles 
du UHC Griffons du Chablais petit terrain.  
 
Tournoi interne 
Le tournoi interne s’est déroulé sans soucis et dans une bonne ambiance.  
 
Tournoi populaire 
Ce tournoi populaire 2016 a été un succès avec un maximum de 24 équipes inscrites. 

 
4. Bilan saison 2015/2016 

4.1. Rapport 1ère équipe homme 

Cf. Annexe : Rapport 1ère équipe homme 



4.2. Rapport 2ème équipe homme 

Cf. Annexe : Rapport 2ème équipe homme 

4.3. Rapport Griffons petit terrain 

Cf. Annexe : Rapport Griffons petit terrain 

4.4. Rapport Griffons grand terrain 

Cf. Annexe : Rapport Griffons grand terrain 

4.5. Rapport Arbitres 

« Pour commencer, j’aimerais remercier au nom du comité, ainsi qu’au nom de 
chaque membre du club les arbitres qui ont accompli leurs devoir pendant cette 
saison 2015-2016. Baptiste Zuber (qui a accomplis ces 2 ans et arrête sa carrière 
d’arbitre ) et Cédric Vouillamoz. C’est grâce à eux que nous avons pu inscrire les 
différentes équipes en championnat, et nous pouvons les applaudir. 
Malheureusement, cette année nous avons été en dessous du contingent 
d’arbitre à cause d’une démission inacceptable pendant l’été, En conséquence, 
de lourdes amendes pour le club ainsi que pour l’arbitre démissionnaire.  
 
J’aimerais rappeler à tout le monde qu’arbitre est un travail rémunéré, et que les 
arbitres ont donc l’obligation de faire leur travail au mieux et de respecter les 
différentes procédures et délais. Cependant, j’ai absolument confiance aux trois 
arbitres qui ont pris cette responsabilité pour l’année prochaine : Cédric, Mikko 
et Guillaume. Sébastien qui au passage est toujours arbitre backup. », Sébastien 
Lavanchy. 
 

5. Comptes 

Cf. Annexe : compte 2015-2016 
 

6. UHC Griffons du Chablais, point AG 

Cf. Annexe : rapport Griffons 2015-2016 
 

7. Remise des prix 

Juniors B : Denis Thiévent 
Homme 1 : Christophe César 
Homme 2 : Bastien Rey 
 
Prix du club 
Assiduité : Tessa Converset 
Progression : Nils Bovet 
Team Spirit : Matias Comte 
Prix spécial pour la sélection M15 : Vincent Gander et Nils Bovet 
 

Fin de la séance après l’assemblée constitutive à 21h05 
 


